



梅雨の季節となりました。天候の変化も大きく体調管理も難しい季節です。

子ども達の体調管理に気を付けながら、今月も楽しくいっぱい身体を動かしていきたいと思えます

5月のみなとっ子

母の日
お母さん
ありがとう



笑っている顔
可愛いね♡



一年の中でも爽やかな季節となり5月は色々な活動に取り組みました。宝さがし・風船バレー・椅子取りゲーム・サッカー・トランポリンなどなど。トランポリンは最初は戸惑い、乗ることも怖がっていた子ども達も、慣れてくると楽しくなって「もっと乗る〜!!」と順番を待ちきれないほどでした。汗をかくほど一生懸命の姿や、たくさんの笑顔がみられ本当に嬉しいです。制作は大好きなお母さんのプレゼントを「いつもありがとう」の感謝の気持ちを込めて一生懸命タオル掛けを作りました♡活用していただけたら嬉しいです。

たくさん身体を動かしたよ!



楽しそう♡



ジャンプしたり、転がったり、
駆けまわったりと、身体を動かす元気なみなとっ子です♡



引き続きお願いいたします!



みなとでも水分補給には、十分注意しております。
引き続き水筒と帽子の持参。必要だと思われる方は、
着替えの準備をお願いいたします。



看護師からのひとこと

清々しい季節になりました

肌寒かったり、汗ばんだりとまだまだ天候が落ち着きませんが衣服の調節に注意しましょう。

天候が落ち着いたら気軽な散歩はいかがですか。出発前に足首～膝の屈伸運動をしてから歩きだすと、足運びが楽になると思います。



6月 行事予定

●七夕制作

●調理実習



お盆休みの お知らせ

8月13日～16日休業
※17日より平常営業

